# E S D E

## www.elfarmaceutico.es



facebook.com/elfarmaceuticorevista



@elfarma20

elfarmaceuticorevista

#### Director emérito:

Josep M.ª Puigjaner Corbella

#### Director científico:

Asunción Redín (aredin@edicionesmayo.es)

Francesc Pla (fpla@edicionesmayo.es),

#### Redactor iefe:

Javier March (jmarch@edicionesmayo.es)

Silvia Estebarán (sestebaran@edicionesmayo.es) Mercè López (mlopez@edicionesmayo.es) Ángel López del Castillo (alopez@edicionesmayo.es)

#### Dirección artística y diseño:

Emili Sagóls

#### Comité científico:

M.J. Alonso, R. Bonet, J. Braun, M.aA. Calvo, M. Camps, A.M. Carmona, N. Franquesa, M.aC. Gamundi, A. Garrote, J. Guindo, J.R. Lladós, F. Llambí, J. Oller, A. Pantaleoni, L. Puigjaner, I. Riu, E. Sánchez Vizcaíno, J.M.ª Ventura, M.aC. Vidal Casero, M. Ylla-Català

#### Edita:



www.edicionesmayo.es

#### Redacción v administración:

Aribau, 168-170 5.º. 08036 Barcelona Tel.: 932 090 255 Fax: 932 020 643 comunicacion@edicionesmayo.es

#### Publicidad:

#### Barcelona:

Aribau, 168-170 5.º. 08036 Barcelona, Tel.: 932 090 255 Mónica Sáez: msaez@edicionesmayo.es Mar Aunós: maunos@edicionesmayo.es Madrid:

López de Hoyos, 286. 28043 Madrid.

Tel.: 914 115 800 Fax: 915 159 693

Raquel Morán: raquelmoran@edicionesmayo.es

#### Depósito legal:

B. 10.516-84 ISSN 0213-7283

### Suscripciones:

90,75 euros

Control voluntario de la difusión por

Tirada: 20.500 ejemplares

© Ediciones Mayo, S.A.

Reservados todos los derechos. Queda prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos, aun citando la procedencia, sin la autorización del editor.

# En la variedad está el gusto

emasiado a menudo confundimos simplicidad con simplificación. La simplicidad es necesaria para clarificar los conceptos, para hacer entendibles las ideas. La simplificación, en cambio, es sinónimo de vagancia, de superficialidad, cuando no de tergiversación. Cuando queremos referirnos al conjunto de las oficinas de farmacia en España solemos utilizar el plural, simplificador, «las farmacias españolas». Damos la sensación de una uniformidad irreal que no se ajusta en casi nada a la realidad y somos injustos cuando determinamos lo que es bueno y lo que es malo para ese sector. El sector de las farmacias es un conjunto de establecimientos sanitarios muy variado y muy complejo. Lo es por la ubicación de sus componentes, por su potencial económico, por el perfil de

los clientes que atienden y también por el perfil del titular que las regenta.

Esa realidad compleia dificulta en gran manera que existan recetas mágicas que satisfagan esas realidades distintas y variadas. Es un reto importante saber encontrar el equilibrio entre un denominador común para todas y el grado de libertad adecuado para que la inmensa mayoría pueda desarrollar su potencial económico y profesional. Un reto para los que deben construir un discurso inclusivo y un marco regulatorio, pero no un corsé.

Nuestro reto, como revista que va dirigida a todas esas farmacias, no es otro que informar con objetividad, y por esa razón iniciamos una nueva sección («Un día en la farmacia de...»), que pretende ofrecer a través de las propias farmacias su realidad, sus problemas, sus ilusiones, sus visiones, sus opiniones y, en definitiva, su manera de entender la profesión y la gestión de sus establecimientos.

Esperamos que sea una aportación, desde nuestra publicación, a esa visión calidoscópica que el sector tanto necesita, y que sirva también para que los farmacéuticos se den cuenta de que no están solos y que hay otros como ellos que también tienen problemas, ilusiones, que buscan soluciones y que las encuentran.

Francesc Pla